



L'animateur: -Aujourd'hui, , c'est,
de la ville à Il est midi, et il y a beaucoup de gens ici
avec vélos, ils pour ce , sur
la place

-Bonjour monsieur, d'où -vous?

Un homme: -Je de Pérols, un village à d'ici.

L'animateur: -Pourquoi -vous du vélo?

Un homme: -J'adore ça. J'aime la , le J'ai une
voiture mais je le vélo.

L'animateur: -Vous l'en vélo?

Un homme: -Bien sûr!

L'animateur: -Bravo! Ce sont enfants?

Un homme: -Oui, enfants et cousine,
et ils sont tous ici avec vélos.

L'animateur: -Et vous madame, vous d'où?

Une dame: -Nous de Palavas, je suis avec mari
et deux

